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Wir alle sehnen uns nach dem richtigen Partner! Manchmal

gestaltet sich die Suche schwieriger als gedacht.

Glücklicherweise gibt es heute eine Vielzahl aon Möglichlteiten, um
(Jnterstützung bei der Partnersuche zu erhalten.
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uf der durchaus spannenden

Reise, den perfekten Lebens-
gef?ihrten zu finden, gibt es viele

Möglichkeiten. Eine davon ist,

eine seriöse Partnervermittlung
aufzusuchen. Gerty Kuhn, ehe-

malige Landesvorsitzende des Berufsverban-

des für Partnervermittler und Besitzerin einer

eigenen Partnervermittlung, beantwortet uns in
einem ausfiihrlichen Gespräch, worauf man bei

einer Vermittlung achten sollte und wie sie den

perfekten Partner für ihre Klientlnnen findet.

Wodurch unterscheidet sich deine Partnerver-
mittlungsagentur von anderen auf dem Markt?
Als ehemalige Landesvorsitzende des Berufs-
verbandes für Partnervermittler in Errropa habe

ich die Machenschaften und Vorgehensweisen

meiner Mitbewerber kennengelernt. Wir hatten

ein Beschwerdetelefon, wenn Menschen sich von

Mitbewerbern betrogen fühlten. Das war leider

keine Seltenheit. Wir arbeiten nicht mit Lock-
anzeigen, wir arbeiten absolut seriös und trans-
parent. Meine sehr fundierte psychologische

Ausbildung ermöglicht mir sehr viel Empathie

und Wissen über Menschen. Es ist wichtig, im
persönlichen Gespräch konzentriert ztzuhören,
hinter die Fassade zu blicken und den Menschen

zu erkennen und zu spüren.

Welche Kriterien verwendest du, um potenzielle

Partnerlnnen für deine Kundlnnen auszuwöh-

bn? and wie unterstützt du dabei, die Bedürf-
nisse und Wünsche in Bezug auf eine Partner-
s c h aft zu id e ntifizier e n?
Das alles erfordert sehr viel Fingerspitzengefühl

und die Fähigkeit, genau zuzuhören. Zt Beginn
ist es wichtig, ein ausftihrliches Gespräch darüber

zu führen, was die Klientin oder der Klient wirk-
lich sucht. Meistens wissen ganz besonders die

Frauen sehr genau, was sie nicht mehr möchten.

Dann gilt es herauszuarbeiten, was sie wirklich
wollen und was das Pendant dazu wäre. Gemein-

sam finden wir das heraus. Jeder Mensch bezeich-

net sich als treu, zuverlässig, ehrlich usw. Ich

kann mit geschickten Fragen herausfinden, ob die

Angaben auch stimmen. Ztsätzlich haben wir die

Möglichkeit, diese Behauptungen über verschie-

dene Institutionen zu überprüfen.

Wie gehst du mit individuellen Anforderangen
und Vorlieben deiner Kundlnnen um, um mafi-
ge schneiderte Partnerempfehl ungen zu geb en?

Leider ist es mir noch nicht möglich, maß-
geschneiderte Menschen zt produzieren. Natür-
lich müssen möglichst viele gleiche Interessen

und Vorlieben bestehen, damit eine stabile Bezie-
hung entstehen kann'- sowohl wirtschaftliche
Gleichheit als auch persönliche Vorlieben. »

like it



)6

» Wichtig ist auch, all dies genau zu hinter-

fragen. Welche Anforderungen darf der Partner

an mich stellen? Wie erfülle ich diese? - Es ist ein

sehr breites Thema.

Wie stellst du sicher, dass die Privatsphöre
deiner Kundlnnen gewahrt bleibt?
Durch absolute Diskretion und Verschwiegen-

heit!

Kannst du uns bitte einige Erfolgsgeschichten.
von Frauen erzöhlen, die durch deine Agentur
ihren idealen Partner gefunden huben?

Es gibt Frauen, die habe ich binnen zwei Wochen

erfolgreich vermittelt, es gibt Frauen, da dauert

es länger. Hier Geschichten zu erzählen, würde
den Rahmen sprengen. Jedenfalls habe ich immer
ein lachendes und ein weinendes Auge, wenn die

Vermittlung sehr schnell erfolgreich ist. Deswe-

gen, weil es immer sehr wertvolle Frauen sind,

die ich gerne noch länger begleitet hätte.

DER TREND ZIJR
KLASSISCHtrN PARTNER-

VERMITTT I]NC IST ENORM
CESTIECEN, DA SPEZTELL
F'RAIJEN NACH SICHtrRHtrIT
STREBEN.

GERTY KUHN

Gibt es bestimmte Trends oder Veränderungen

im Bereich der Partnervermittlung, die d.u in
jüngster Zeit beobachtet hast?

In der Gesellschaft hat sich vieles geändert. Der
Trend zlur klassischen Partnervermittlung ist

enorm gestiegen, da speziell Frauen nach Sicher-

heit streben. Sie möchten wissen, auf wen sie tref-
fen, und legen Wert darauf, dass alle Angaben des

potenziellen Partners vorher auf ihre Richtigkeit
überprüft wurden. Blind Dates sind flir die geho-

bene Klientel nicht akzeptabel. Die Vorauswahl

durch mich ist den Damen sehr wichtig. Es gibt
auf diversen Internetplattformen ein Hyperange-

bot an Suchenden, die aber oft sehr unverbindlich "

und oberflächlich sind.
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Was würdest du Frauen empfehlen, die sich an
eine Partnervermittlungsagentur wenden?

Wenn Zeit etwas Wertvolles ist, sie der wahren

Liebe begegnen und das Risiko von Enttäuschun-

gen ausschließen möchten, dann ist eine kompe-

tente, seriöse Partnervermittlung die richtige
Wahl. *.

Kunnst du uns noch ein paar Tipps geben,

worauf mun achten sollte, wenn man sichfür
eine Partnervermittlung ents cheidet?

Eine seriöse Agentur sollte klare Informationen
über ihre Dienstleistungen, Preise und Vertrags-

bedingungen bereitstellen. Wenn diese Infor-
mationen fehlen oder schwer zugänglich sind,

könnte dies ein Zeichen für mangelnde Seriosi-

tät sein. Weiters sollte man darauf achten, dass

keine aggressiven Verkaufstaktiken angewendet

werden und kein Druck ausgeübt wird, schnell zu

unterzeichnen. Wenn eine Agentur unrealistische

Versprechungen macht, wie zum Beispiel die Ga-

rantie, den perfekten Partner innerhalb kürzester

Zeit zl finden, ist Vorsicht geboten. Eine seriöse

Agentur wird ehrlich hinsichtlich der Erfolgsaus-

sichten sein und keine unrealistischen Erwartun-
gen wecken. Weiters sollte man sichergehen, dass

die Agentur alle Hintergründe und Absichten

ihrer Mitglieder gründlich überprüft hat. Und
zu gtfier Letzt legt eine seriöse Agentur großen

Wert auf den Schutz der persönlichen Daten ihrer
Kunden. Wenn eine Agentur keine klaren Daten-

schutzrichtlinien hat oder unsicher ist, wie sie mit
den Daten umgeht, sollte man vorsichtig sein. Es

ist wichtig, bei der Auswahl einer Partnerver-

mittlungsagentur sorgfältig zu prüfen und Ver-
gleichsangebote einzuholen. - like it

GERTY KUHN
Nachdem sie viele Jahre in einer Praxis für Ehe- und
Familienberatung tdtigwar, wechselte sie in die
klassische Partnervermittlung. Im Jahr 1997 gründete sie
das Institut Royal. Die exklusive Partnerver-
mittlungsagentur ist nicht nur im deutschsprachigen
Rqum, sondern international führend tötig.

@ www.royalexclusiv.eu


